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令和３年第１回木島平村教育委員会定例会会議録 
 

 

 

１ 開催日時   令和３年１月２７日（水）１５：００～１６：５２ 

 

 

２ 場  所   木島平村役場 議員控室 

 

 

３ 出  席   教 育 長   小林  弘 

         教育長職務代理者   佐藤 秀雄 

委     員   本山三智子 

         委    員   月岡 英彦 

         委    員   佐藤小百合 

 

 

５ 出席した事務局職員 

         子育て支援課長   島﨑かおり 

         生涯学習課長   髙木 良男 

         生涯学習係長   大口 晴男（欠席） 

                  子育て支援係長   武田 幸一 
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１ 開  会  午後３時３０分 

 

２ 前回会議録朗読承認（署名） 

令和２年１２月２５日開催の令和２年第１２回木島平村教育委員会定例会会議録を島

﨑子育て支援課長が朗読し、出席委員全員が内容を確認のうえ、全員が承認し署名した。 

 

３ 教育長報告 

(１)【１月の校長園長会から】小中学校における新型コロナウィルス感染症対策につい

て、基本的な対策の徹底に尽きること。正しい感染症対策をして必要以上に恐れな

いこと。（医師談から）常に頭に入れてやっていかなければならない旨、説明した

事を報告した。 

（２）岳北地域防火管理協会の防火ポスター 木島平小学校の入賞者について 

（３）【市町村教育委員会連絡会から】非違行為の根絶に向けて。体罰ほか。 

（４）次年度の教育課程に向けて、中学校未来塾の中学生議会について、来年度も引き続 

き実施を要望したい。 

（５）学校予算について、コスト意識を持つこと。 

（６）文部科学省のＧＩＧＡスタディックス推進チームの設置による支援活動の周知につ 

いて、「いつでも」「誰でも」「どの教科でも」タブレットのいろいろな使い方があ 

る。これから少しずつ慣れていくこと。学習道具として使っていけるように先生方に 

お願いしたい。 

（７）県が示した新しい学びの指標について、ねらいは、他の生徒との比較ではなく、自 

分自身の状態を見つめ、自己を認識する。自分を高めていくこと等。令和４年度から 

県立中学高校で導入していく。市町村教育委員会には依頼する考えは今のところない。 

（８）常に人権意識を持つこと。 

（９）小中学校関係者が新型コロナウイルス感染症に感染したことが確認された件につい 

て、経緯と対応について。  

（10）【１月の園長会から】小中学校臨時休業に伴う希望登園の実施について、保護者か 

ら「保育ができてよかった」「保育園に感謝している」等声があった。上田市の保育 

園で保育士が感染したケースから、その時、保育園ではどのように対応したか？ 完 

全閉園したのか、他の場所で対応したのか、自己の体調変化、危機管理、また当たり 

前でやっていることの見直しについて等、ケーススタディとして万が一の時に活かし 

てほしい旨、指示した事項について報告した。 

 

４ 報 告 

 （１）保育園及び小中学校の状況 
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島﨑子育て支援課長が、保育園及び小中学校の状況について資料１に基づき報告し

た。 

 （２）岳北地域高校の魅力づくり研究協議会第４回農林高校部会について  

島﨑子育て支援課長が岳北地域高校の魅力づくり研究協議会第４回農林高校

部会について、資料２に基づき説明した。  

 （３）その他 

   髙木生涯学習課長が生涯学習課に係る行事等について説明、報告をした。 

 

５ その他 

（１）当面の日程（諸行事・会議等） 

島﨑子育て支援課長が、当面の日程について説明した。また、令和３年第２回教育 

委員会定例会の開催日程について提案した。全委員が了承し、「令和３年第２回木島 

平村教育委員会定例会を令和３年２月２４日（水）午後３時から開催することに決定 

した。 

 

（２）その他 

    島﨑子育て支援課長が、令和３年度教育委員会定例会の開催日程（案）について資料 

３に基づき説明した。 

  島﨑子育て支援課長が、長野県市町村女性教育委員連絡協議会の活動休止について資 

料４に基づき報告した。 

  島﨑子育て支援課長が、野沢温泉村教育委員の異動について資料５に基づき報告した。 

 

８ 閉 会  午後４時５２分 

 

小林教育長が閉会を宣言した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


